

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### VIVRE APRÈS AVOIR ÉTÉ ÉLEVÉE PAR UNE MÈRE ALCOOLIQUE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 24/02/2016 à 09h14

Bonjour,

J' ai 38ans, mon fils vient d avoir 9 mois. Ma mère est décédée il a presque 18ans d.une cirrhose à l.âge de 42ans, je vous laisse imaginez l alcool consommé.

Je recherche des personnes ayant eu une mère alcoolique et qui on réussi à construire une famille sereine.

Je pensais avoir géré mon enfance et en devenant mère, je sens que je suis affecté d avoir eu une mère alcoolique.

Merci de vos réponses

## 1 RÉPONSE

---

**Moderateur** - 03/03/2016 à 19h09

Bonjour Vivievente,

Alors je n'en suis pas passé par là mais, à Alcool info service, nous comprenons tout à fait votre angoisse à ce sujet. Peut-être est-ce parce qu'elle était alcoolique, peut-être est-ce tout simplement par ce qu'elle vous manque et ne peut vous transmettre son savoir faire de mère à la naissance de votre propre enfant. Toujours est-il que ce que je peux vous conseiller c'est d'en parler le plus simplement du monde avec un professionnel spécialisé dans les addictions, dans la néo-natalité et l'aide aux jeunes parents. Pour chercher s'il y a des ressources près de chez vous je vous conseille de vous rendre au bas de cet article et d'y entrer votre ville ou votre département : <http://www.alcool-info-service.fr.../alcool-grossesse/allaitement-alcool>

Vous obtiendrez alors une liste de services particulièrement spécialisés dans le soutien à la maternité.

Cependant, si vous ne trouviez rien de satisfaisant près de chez vous, je vous recommande alors d'utiliser notre rubrique "Adresses utiles" : <http://www.alcool-info-service.fr/Adresses-utiles>

Vous y trouverez une liste de Csapa (Centres de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie) qui pourront vous recevoir gratuitement pour en parler. Les équipes de ces Csapa sont pluridisciplinaires et vous y trouverez un soutien psychologique.

Cordialement,

le modérateur.

---